Jefa de Estado visita principal puerto de descarga de fruta chilena en Delaware

20 ENE 2015



La Mandataria recalcó que este encuentro servirá para identificar cómo podemos expandir el comercio y hacer un buen uso del puerto de Wilmington, y afirmó que "hay otras áreas muy interesantes que podemos desarrollar juntos entre Chile y Delaware".

Para observar la descarga de fruta chilena y saludar a nuestros compatriotas que trabajan en el lugar, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, llegó al puerto de Wilmington, en Delaware, junto al Gobernador de dicho Estado, Jack Markell, donde además destacó la importancia de esta relación comercial que significa puestos de trabajo, ingresos y negocios para ambas naciones.

Esta es la primera vez que un mandatario chileno visita este lugar, que es de gran relevancia para nuestra economía, ya que el 70% de la fruta exportada desde nuestro país entra a Estados Unidos a través de Wilmington o de los otros dos muelles del Río Delaware: Filadelfia y Gloucester (New Jersey). La visita se desarrolla en el contexto que a partir del 01 de enero de 2015 se dio inicio a las exportaciones agrícolas con arancel cero –libre de impuestos- de acuerdo a lo establecido en el Tratado de Libre Comercio firmado con Estados Unidos en 2004.

Refiriéndose al gran intercambio comercial entre los dos países, la máxima autoridad del país señaló que "estamos muy contentos con esta buena relación y de cómo nuestros productos llegan a Wilmington, uno de los puertos más modernos y relevantes de Estados Unidos".

En Chile, gracias a la relación económica con esta zona, se genera más de medio millón de empleossegún datos de ASOEX- y producto de nuestras exportaciones se crean más de diez mil fuentes laborales en este sector.

La Mandataria se mostró expectante de hacer el recorrido y expresó su deseo de que a partir de la reunión que sostendrá con Jack Markell y la delegación legislativa estadual se logre "identificar cómo podemos expandir el comercio y hacer un buen uso del puerto de Wilmington", y añadió que "hay otras áreas muy interesantes que podemos desarrollar juntos entre Chile y Delaware".

Frente a la visita en sí, la Jefa de Estado, indicó que "ha sido una gran oportunidad ver cómo opera este importante puerto, cómo la calidad de la fruta de Chile es tratada y cómo va a los supermercados y de ahí a la casa de muchos norteamericanos". Y Recordó además que cuando trabajó en ONU compraba productos chilenos provenientes de este puerto.

Económicas Internacionales